

鳩祭における公共交通機関利用のお願い

一般来客用の駐車場はありません

来る7月2日(土)、3日(日)に、鳩祭の一般公開が行われます。毎年大勢の皆様にご来場いただき、誠にありがとうございます。

鳩祭における駐車場ですが、ここ数年、来場者数が増加の一途をたどり、近隣の学校などの駐車場をお借りしても駐車スペースが足りず、学校前道路の渋滞に伴う危険が増大するとともに緊急車両の通行にも支障をきたしかねない状況が続いておりました。

そこで3年前より、一般ご来場の皆様には駐車場を設けず、電車・バスなどの公共交通機関を利用してのご来場をお願いいたしております。おかげさまで、昨年も4,000人を越える皆様にご来場いただいたにも関わらず、大きなトラブルは起きませんでした。

今年も、昨年にならい、鳩祭一般公開にご来場いただく皆様には、駐車場を設けません。また、市立屋代中学、近隣店舗や事業所に無断で駐車することも決してなさないようお願いいたします。

今年も昨年同様、しなの鉄道様に輸送力の増強をお願いし、車両の増両をしていただきました。

ご不便をおかけしますが、事情をお酌み取りいただき、公共交通機関によるご来場をお願い申し上げます。

なお、しなの鉄道をご利用の際は、屋代高校前駅で下車されたときに、あらかじめ帰りの切符を購入していただくか、乗車駅にて往復切符を購入されることをお勧めします。